



**XUNTA DE GALICIA**

CONSELLERÍA DE EDUCACIÓN, UNIVERSIDADE  
E FORMACIÓN PROFESIONAL

**IES AGRA DO ORZÁN**

Rúa Alcalde Liaño Flores, s/n  
15010 A Coruña

Tel.: 881 880 080 Fax: 881 880 083

E-mail: [ies.agra.orzan@edu.xunta.es](mailto:ies.agra.orzan@edu.xunta.es)

<http://www.edu.xunta.es/centros/iesagraorzan/>



Estimadas familias:

Ante el inminente comienzo del curso, nos gustaría explicarles brevemente cuál ha sido la sucesión de acontecimientos que han marcado la organización de los grupos.

La Consellería de Educación, desde julio hasta finales de agosto, tenía un protocolo que permitía preparar todo lo necesario y empezar las clases con una cierta normalidad. Sin embargo, el día 1 de septiembre decidió cambiar este protocolo de forma sustancial, alterando todo el trabajo realizado hasta entonces.

El nuevo protocolo incluía la obligación de mantener una separación entre pupitres de 1.5 metros. Esto provocaba la necesidad de tener que realizar desdobles.

Los desdobles presentaban un doble problema: por un lado, obligaban a contratar más profesorado; por otro, exigían la conversión de las aulas específicas (Música, Plástica, Tecnología, etc.) en aulas normales. Dado el volumen de alumnado del centro, así como las dimensiones de las aulas, la posibilidad de tener que realizar turno de tarde-noche con algunos grupos era muy real.

Para solucionar este problema, la dirección del centro contactó con el Concello de A Coruña. Éste, en un alarde de sentido de comunidad, nos ofreció varias aulas en el Centro Cultural Ágora. Sólo faltaba la aprobación de la Xunta, que llegó a día 15 de septiembre (la fecha de este comunicado es 16 de septiembre de 2020). Las aulas cedidas por el Concello nos permitían no tener que enviar a ningún grupo (bachilleratos) al turno de tarde. También nos permiten conservar algunas aulas específicas, con las garantías didácticas asociadas.

El otro caballo de batalla era el profesorado necesario para impartir todas las materias resultantes tras los obligados desdobles. Necesitábamos 16 profesores nuevos (9 ya concedidos en julio y otros 7 tras los desdobles realizados). Inspección nos confirmó la disponibilidad de ese profesorado extra a día 15 de septiembre.

Todas estas negociaciones han llevado a retrasar el inicio del curso escolar una semana. Los dos grupos de 1º de Bachillerato y los grupos de los ciclos superiores de Enseñanza y Animación Sociodeportiva y Acondicionamiento Físico tendrán sus aulas de referencia en el Ágora. Estas aulas son más grandes que las del instituto y permiten acoger grupos de más de 30 personas guardando ese 1.5 metros de separación. Los grupos referenciados son los más numerosos y los que pueden aprovechar mejor las nuevas aulas. Estas aulas están perfectamente dotadas (proyectores, calefacción etc.).

Para finalizar, nos gustaría compartir con ustedes el Plan de Acogida. Lo tienen disponible en el siguiente enlace (página web del centro).

Un saludo.

Diego Taboada Lesta

Director del IES Agra do Orzán